



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



07/08/2024

LEGISLATIVO

Urgente que gobierno mexicano fije postura de cómo enfrentar una crisis económica mundial

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Es urgente que el gobierno mexicano fije su postura y programas de cómo enfrentará la crisis económica mundial, luego de la caída de las bolsas de valores en el mundo, que iniciaron en las economías asiáticas con más de 12 puntos menos en Tokio, y que se explique qué plan de certeza se planteará a los inversionistas, así lo dijo el presidente de la Comisión de Economía, Comercio y Competitividad de la **Cámara de Diputados, Jorge Inzunza Armas**, legislador del Partido Acción Nacional.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EatAP2bRVCRBnUGTGBPYPtmkBDYn6l0l4w0aqVbjiqz79Cg?e=MOWeTI>